

TRIATHLON.

Triathlon-Club carcassonnais : bonne santé

Vendredi dernier, à la salle de la plaine Mayrevieille, s'est déroulé l'assemblée générale de cette association locale. Après avoir remercié l'assistance, les divers bilans ont été présentés. Le TCC a participé cette saison à 63 courses régionales et nationales.

Fort de 130 membres, il devient le plus gros club de la région devant Montpellier pourtant classé en 1^{re} division. Il est vrai que le TCC a fait la part belle aux jeunes avec la classe triathlon pour les petits de 6 ans et la section sportive du collège Varsovie. Des entraînements et des courses adaptées, après les petits, les dames sont aussi à l'honneur, elles sont nombreuses au club et obtiennent de bons résultats (Sandrine Amadeo championne régionale et Sophie Garcia 2^e de l'Altriman qui est la course la plus dure au monde). Parmi les autres résultats, on peut citer une demi-finale aux championnats de France D3 et une belle 73^e place du jeune Diego Ato qui en était à sa première participation aux championnats de France. On ne compte plus aussi les bons résultats sur tous les circuits nationaux et même ceux de la Coupe de France. Le TCC spirit s'est construit au fil des ans par des dirigeants bénévoles sans jamais déroger à la règle, au maître mot de la convivialité.



De beaux résultats pour le TCC / Photo DDM, JLB

Sous l'impulsion de Marjolaine Courrège, chacun y trouve son compte. De l'enfant de 6 ans au vétéran de 60 ans, cette année deux épreuves ont été organisées et ont connu le succès.

Pour ce qui est du bilan financier, on peut dire qu'il est positif. Le bureau fut ensuite reconduit, à savoir :

Président : Jean-Louis Guilhounet ; secrétaire : Jean-Michel Caverivière ; trésorier : Jean-Olivier Mansac ; membres : Jean-Michel Favier, Philippe Grosroyat et Frédéric Barbier

Un coup d'œil sur l'avenir et les épreuves qui seront organisées sur le plan local : le

31 mars un duathlon à la Plaine, le 26 mai le triathlon de la Cavayère et le 15 septembre un nouveau triathlon

toujours à la Cavayère. Cette assemblée s'est terminée par le pot de l'amitié

Jacques Massios

